

みんなの広場

PATIOとは「中庭」という意味。
町民の皆さんが集い、
自由に意見を語り合う広場です。

ひとつひとつ

大切な仲間の一人が地元
に帰ることになりました

PN.7月生まれの弥生
出会いと別れは人の常とはいえ、
やはり仲間との別れは寂しい気持ち
になります。「出会いは別れの始ま
り」とすれば、別れがくるまでの時間
を大切にしたいと。一方で「別れは出
会いの始まり」とも言います。だか
ら、私は信じます。もう一度あの仲間
に出会うことができる。またね。



④りすも食欲の秋かな？

PN.あずき



PN.アユ
⑤プリンセスのように幸せになれるように

秋の紅く染まった空に
見とれてしまいました

PN.夕焼け少女
朝晩の気温も低くなり、だんだん
と日も短くなってきました。
先日、毎日続けている散歩をして
いたら綺麗な夕焼けの日がありまし
た。幻想的な色をしていて、つい足
を止めてしまいました。夕焼けつて
いいですね。
すぐ秋を感じ
させられました。
これからも
季節を楽しみ
ながら散歩を
続けていきたく
いです。



⑥秋は空気が澄んでいて空がきれいですよ

KOHO 広報クイズ

問題の答えをはがきで送ってください。全問正解者の中
から、抽選で10人に500円の図書カードをプレゼント。

【今月の問題】

- 第1問 ゴールテープを切った8人の？
A. ラッパー B. ショッカー
C. アンカー (ヒント7ページ)
- 第2問 写真を何枚も撮ると何を確かめるように？
A. シャッターチャンス B. アタックチャンス
C. 今がチャンス (ヒント18ページ)

応募方法 はがきに、答え(例：第1問-A)・住所・
行政区・名前・年齢を書いて郵送

あて先 〒370-0692 邑楽町役場企画課「広報クイズ」係
締切 11月14日(当日の消印有効)
※当選者は広報おうら12月号で発表します。

- 【10月号の当選者】(応募数33通、全問正解33通)
※敬称略
松沢和代(4区) 正田百合子(6区)
久保田直美(11区) 原博子(12区)
大池芳雄(15区) 天谷怜実(16区)
山本るい(22区) 小林聖河(25区)
須藤蓮(28区) 西野美代子(33区)

情報板

○2014おうら祭り
絵画作品展
小学生や中学生の皆さんの
力が勢ぞろい

おうら祭り実行委員会では、町内在住
の小中学生の皆さんから応募があった、
おうら祭り絵画作品408点中、次の優
秀作品19点を選考しました。
▼審査結果(順不同・敬称略)
最優秀賞 木部倅子(邑楽中学校)
審査員特別賞 丸山風香(高島小学校)
優秀賞
中野小学校 若林柑奈、時田理陽、加藤
蒼太
高島小学校 丸山実乃
長柄小学校 小井川咲柚、杉崎千紘、原
柊斗、米山昌希、千原宏一郎、荒井優依、
森戸琉太、米山和紘
中野東小学校 伊賀楓、渡辺陽菜、伊集
院祐希
邑楽中学校 牧尾健太、殿岡美羽
※最優秀賞作品は、2015おうら祭り
プログラム表紙に採用予定です。
▼問合せ 役場商工振興課 47-5026



最優秀賞に輝いた木部倅子さんの力作



栗原 さやかさん・慶成くん(1歳8か月)
(十三坊塚・6区)

よしくんは末っ子で2人のお姉ちゃんがあります。すごく甘えん坊で
いつもママにべったり。マイブームは「ホッタラケの島」のDVDを見
ること。お姉ちゃんと一緒に正座をしながら見えています。好きな色
は水色。水色を見つけると、指差して喜びます。そんなかわいいわ
よしくんですが、最近はママのお手伝いでテーブル拭きができるよう
になったんです。将来は人に気を配れる子になって欲しいですね。

DREAM 夢



日向野 彩さん 25歳
Higano Aya (馬場大林・25区)

■現在何をしていますか？
太田市内のショッピングモール
でインフォメーションの仕事をして
います。今年で2年目。人と
話すのが好きでこの仕事を選び
ました。クレーム対応など大変
なこともあります。お客様に
感謝されたときは嫌なことも忘
れますね。休日には友達とご飯
に行ったり、DVDを見たりと息
抜き。大好きなアーティストの
ライブに行くなど、ストレス発
散の時間も大切にしています。

■接客で心がけていることはありますか？
接客にとって大事なことは、お客様に気持ちよく帰っていただく
ことです。そのために常に笑顔で接し、お客様が何を求めているか
考え、感謝してもらえるような接客を心がけています。そして、お
客様に笑顔で帰っていただいたときは私自身もうれしいです。以前、外国の人にハグされて感謝されたこともありました。これから
も、お客様の「ありがとう」の一言のために頑張っていきたいです。

●あて先 〒370-0692(住所は不要) 邑楽町役場企画課広報係
47-5007 ☎ 89-0136 E-mail koho@town.ora.gunma.jp
※誌上匿名はOKですが、記念品発送などに必要ですので、必ず
実際の名前・住所・年齢・電話番号をお書き添えください。

俳句 文芸

花咲かせ我ここに有り秋若荷
行く秋や窓迎て虫のセレナーデ
同好の友らと語る秋の午後
園児達の食欲増して秋深し
台風的事無く過ぎて平和賞
夕映宿ベテランガイドの初秋旅
秋晴れやサイクリングの軽やかに
様太を遠く望みて赤まんま
木犀の香りに乗せてノールベル賞

福島 慶子 鶏頭花紅き拳の背くらべ
尾高 富夫 フルートの余韻抱ける良夜かな
曾我 公子 赤とんぼ夕日の中に童謡
神谷公太郎 月食に天体の美に魅せられる
神谷 文江 列島に明るいニュース寒露かな
小林なみ子 秋立つや米寿の一步踏みしめる
眞下チヨ子 赤トンボ自由自在の空がある
大川いく代 ふるさとの入みな優し赤とんぼ
中村 静江

小貫 榮子
吉田 和子
西村 正一
高橋 藤子
眞下 君子
赤坂 花子
中村 悦子
中島 弥市

短歌

病む母にせひ訪ねよと秋彼岸父に供物を届けし女よ
五十路にて術なく逝きし母想ふ今宵テレビの医療講座に
夜なべして晴着を縫える遠き日々母のすがたの今日は命日
物想う身の行く末は知らねども限りある身に利生の願ひ
彼岸花午後の光をあびて立つ赤白咲き美麗なる草よ
黄金に染まり暮れゆく多々良沼水脈ゆるやかに二羽の水鳥
孫たちとおうら祭りの花火みて今年の猛暑も無事にすぎ行く
亡妹の好みし形見の控助は老い就く吾を励まし咲きぬ
繁茂して風雨にうたれしトマトの木支柱さえられ赤き実光らす
コスモスが風にゆらゆら咲き出しぬ八月の庭に秋を誘示して
床の間に父母と並びて一才の兄の遺影を偲びてやまず
夕暮れて秋がこっそりかくれんぼもういかいまだだよと夏
ほき寝入りのふとんに孫の寝顔みる娘の病早く癒えてよ

大塚 博司
沼田とし子
潮 とみ
遠藤 博道
持田 静江
菅谷千枝子
橋本 俊幸
相澤 ヒサ
板橋 浩子
山崎 静子
島田 初美
宮崎トヨ子

投稿大募集
①イラスト・絵手紙 ②4コマ漫画 ③詩・ポエム ④短歌・俳句 ⑤
告知コーナー(イベント案内やメンバー募集など)
ご質問・ご意見は、はがき・電話・FAX・Eメールなど、どんな
方法でも結構です。掲載者には粗品を進呈します。

広告面



自ら練習に参加してコミュニケーションを図り、指導しています

選手の笑顔のために 楽しめる環境作りを



森谷孝則さん
(鶴上・12区)

もりたに・たかのり ●1950年生まれ。野球強豪校である鹿児島実業高校野球部出身。卒業後は大泉硬式野球クラブでレギュラーとして全国大会に2度出場。指導者としてはアゼリア館林硬式野球クラブの部長を経て、現在は同クラブの相談役として指導にあたっている。

野球を始めたのは中学2年生のとき。父が野球の指導者だったことがきっかけでした。野球の名門鹿児島実業高校にスカウトされて進学し、野球に没頭する毎日を経験しました。社会人になってからは大泉町のクラブチームで硬式野球を続けました。野球人生で印象に残っていることは、西武球場(現在の西武ドーム)で開催された全日本クラブ選手権大会。憧れの球場で3番サードで出場し、勝利することができました。とてもうれしかったですね。現役を引退したのは33歳のとき。その後は指導者として

野球と向き合うことになりました。10年ぐらいはコーチとして少年野球を指導しました。それから、館林市に初の社会人硬式野球チームを作り、部長として指導。2000年に発足し、今や14年になります。今年の9月には県大会で初優勝しました。今までやってきたことは正しかったのだと実感できた瞬間でした。指導するにあたり心掛けていることは、仲間同士のつながりを強くすること。そして、野球を楽しむこと。うまい選手が集まっているから勝てるとは思いません。チームワークの強さを本当の強さだと

思います。そのため、私も練習に参加して選手とのコミュニケーションを図るようになっています。また、チームでは「楽しく(エンジョイメント)、面白く(エンターテインメント)、興奮して(エキサイトメント)」の3Eをモットーにして「練習で泣き、試合で楽しむ」と教えています。楽しむためには、つらい練習にも耐えられないですからね。試合で選手の生き生きとした姿を見るとすごくうれしいです。これからは選手たちが野球を楽しむ環境づくりができるように、日々頑張っていきたいと思っています。

● 邑楽 FC ●

邑楽 FC は平成 26 年 4 月にサッカー経験者で結成されたサークルです。メンバーは 19 ~ 23 歳の 15 人。毎週土曜日の午後 7 時から 9 時までスポーツレクリエーション広場で練習しています。チームは「うまくなることに限界はない」をモットーに、若い世代でサッカーを盛り上げるために頑張っています。邑楽 FC の前身となるチームでは、今年 3 月に町長杯大会準優勝、館林市の大会では優勝という成績を残しています。今後の目標は群馬県リーグに出場すること。日頃から高い意識を持ち練習に励んでいます。現在メンバー、マネージャー大募集。サッカー大好きな皆さん、ぜひ一緒にサッカーを盛り上げていきませんか? 興味関心のある人は一度練習に来てみてください。お問い合わせは、町民体育館 ☎ 88-5355 へ。



FRIENDS